

# 方向器

21年4月1日  
通算1038号

全日本建設交運一般労働組合  
神田支部

〒101-0061千代田区神田三崎町3-2-4  
電話 03-6674-2129  
ファクス 03-6674-2986  
メール kumiai@kanda-web.co.jp



連帯のあいさつする来賓者（上）  
宣伝行動を行う工藤執行委員（下）



【小城常任執行委員】  
「21春闘勝利、コロナ禍での解雇、雇止めを反対し、魅力ある運輸・建設業界をめざそう」を強くアピールするトラックパレードとなりました。



**緊急生活応援ローン**  
ご利用できる方：中央ろうきんにご借入済みまたは借入済みの方、ご利用目的：勤務先企業事情による賃金一時金の切り下げ・借入金目録の発生、または新型コロナウイルス感染症の影響による収入減少等が発生したことに伴う生活資金、利用限度額：借入限度額は借入時のご借入額となります。 ※2021年3月末に借入額が10万円以内です。

最高 **200万円** 固定金利型 **年1.0%**  
※保証料は金庫が負担致します。  
※実際のご融資金利は、お申込み時点ではなく、お借入れ時点の金利が適用となります。 ※金利変動により、金利は変更となる場合があります。 ※店頭やホームページでご返済額の試算ができます。 ※審査の結果、ローン利用のご希望にそえない場合がございます。 ※店頭にて説明書をご用意しております。 ※詳しくは（中央ろうきん）営業店までお問い合わせください。 ※本組合員とは一中央労働会館に加盟している次の団体をいいます。 ①労働組合 ②国家公務員 ③地方公務員等の団体 ④労働者のための福利共済活動を目的とする団体で一定の条件を満たすもの。 なお、対象とならない場合もございます。

お問い合わせ・ご相談は  
（中央ろうきん）一ツ橋支店 TEL. 03-3265-8041

24時間いつでもWeb審査受付中！  
中央ろうきん 総務部 https://chuo-rokin.com/

2021年4月1日現在

3月21日（土）  
建交労大阪府本部と大阪トラック部会の共同で3・21大阪トラックパレードが開催されました。春の強い雨が降る中、建交労の各支部よりトラック・ダンブ計28台、組合員約50名が北港・舞洲スポーツアイランド陸駐車場へ集結しました。神田支部からは小城常任と工藤執行委員の2名が参加し、8時30分より決起集会が行われました。前村実行委員長のあいさつでは、コロナ

## 大阪トラックパレード開催 コロナ禍でも業界改善

による企業の経営悪化、先行不透明を理由とした賃下げ、賃上げゼロ回答などが予想されるが、コロナ禍であるからこそ賃上げが必要だということを世論に広く知らせるトラックパレードにしようという決意表明がありました。続いて大阪労連の菅議長、大阪建設共闘の矢野事務局長、辰巳孝太郎前参議院議員からも共闘のあいさつがあり、大企業の内部留保を今こそ労働者へ配分し、すべての労働者の賃上げ、全国一律最賃制度確立、雇用の安定、格差

是正、安心・安全な社会への転換、憲法が活かされる社会の実現に向けて共に闘おうと力強い発言があり、決起集会の最後は植西部会長の団結ガンバローで締めくくりました。集会終了後、参加したトラック・ダンブ・宣伝カーで隊列を組み、なれば高島屋前へ向けて出発しました。舞洲スポーツアイランドから野田阪神交差点を右折、梅田新道から御堂筋を南下し、数津で流れ解散し、トラックパレードは終了しました。また、トラックパレードと並行して建交労大阪府本部と大阪建設共闘の組合員による組織拡大の宣伝活動を、なんば高島屋前で展開し、街頭ではトラックの隊列へ向け手を振る方も多く見られ、スローガンである「21春闘勝利、コロナ禍での解雇、雇止めを反対し、魅力ある運輸・建設業界をめざそう」を強くアピールするトラックパレードとなりました。

## 3.4 建交労 中央行動

3月4日、建交労全国トラック部会は中央行動を実施しました。参加者は首都4都県で新型コロナウイルス感染症対策の緊急事宣言が発令中のため、トラック部会幹事代表者と一部組合員に限定しました。全体では12名が参加し、神田支部では上村委員長と奥貫副委員長が参加しました。国交省と厚労省に對する要請を行い、足立部会長からこの間取り組んできた厚労省に對する個人請願書4041筆、国交省署名団体822筆、個人7104筆を提出しました。要請の趣旨は自動車

運転手の「改善基準告示」の改正と実行確保、トラック職場に関する新型コロナウイルス対策、トラック運送事業の「標準的な運賃」の実効性確保に向けた対策強化などを要請しました。組合からは国交省に對し、最近他業種から人が入るものの長時間労働に驚き直ぐに退職する。

・コロナ禍で荷物が減り運賃が下落しつつある。  
・「標準的な運賃」制度は荷主にいまだに浸透していない。  
・時限措置（24年3月末）延長、恒久法とすべき。  
・トラックドライバーにもワクチン接種を優先すべき。  
など現場の実態を告発

## 中央ろうきん 一ツ橋支店からのお知らせ

【奥貫副委員長】  
日々、我々神田支部の運動に協力して頂いている中央ろうきん一ツ橋支店からのお知らせです。コロナ禍で「緊急生活応援ローン」を2021年4月から金額増額・金利減少により再スタートします。ご利用される方は組合書記局か中央ろうきん一ツ橋支店へ連絡をお願いします。

【書記局】

手から手へ仲間といっしょに読もう